

Landry, décédé le 24 février, à laquelle, décédée à 91 ans, après l'Ange, décédé en 1913, à 91 ans, après François, décédé à son lit d'une heureuse maladie à 91 ans, et née le 3 mars 1821 à St François, après 13 ans de mariage avec Louis Brosseau, décédée le 15 mars 1908, en religion sous le nom de Mme Jean-Baptiste, en religion Sainte-Cunégonde, décédé le 4 mars 1908, à l'église Ouimet, profession de sœur Rivet, née à Cunégonde, à cette vertueuse que du vieillard assé sa fidèle servante pour mourir.

Saint-Jacques-le-Mineur. — M. Auguste Caron, en religion Fr. Jean, décédé le 11 février 1908, âgé de 46 ans, après 4 ans de profession.

Saint-Alban. — Mde Onésime Perron, née Lavigna Grégoire, en religion Sr Sainte-Angèle, décédée le 8 novembre 1907, à l'âge de 68 ans et 9 mois, après 14 ans et 5 mois de profession.

— M. Hubert Touzin, en religion Fr. Saint-Joseph, décédé le 19 décembre 1907, à l'âge de 64 ans, après 17 ans et 7 mois de profession.

Il fut l'un des premiers hommes vaillants qui, à Saint-Alban, s'enrôlèrent dans la milice de N. P. saint François.

— M. Samuel Julien, en religion Fr. B. Julien de Saint-Augustin, décédé le 10 novembre 1907, après 4 ans et trois mois de profession.

— Mde Hercule Lahaie, née Adeline Dufresne, en religion Sr Sainte-Anne, décédée le 2 décembre 1907, à l'âge de 76 ans 5 mois et 16 jours, après 14 ans et 6 mois de profession.

— Mme Charles Savard, née Émilie Tessier, en religion Sr Sainte-Françoise-Romaine, décédée le 30 janvier 1908, à l'âge de 79 ans, après 3 ans et demi de profession.

— Mme Trefflé Bertrand, née Auréa Bussière, décédée le 16 janvier 1908, à l'âge de 32 ans, après avoir reçu le saint habit sur son lit de mort.

Sainte-Anne des Plaines. — M. Georges Belisle, en religion Fr. André, décédé le 3 février, à l'âge de 73 ans, après 7 ans de profession.

— Mde Norbert Terrien, née Angèle Beausoleil, en religion Sr. Angèle de Merici, décédée le 14 février, à l'âge de 74 ans, après 9 ans de profession.

— M. Pierre Renaud, en religion Fr. Pierre d'Alcantara, décédé le 14 février, à l'âge de 86 ans, après 13 ans de profession.

Il fut toujours un Tertiaire édifiant ; il se distingua par un grand esprit de foi et par un respect profond pour les ministres de l'Église.

Saint-François de Salles, Comté Laval. — Melle Aurélie Lalange-Gascon, décédée le 10 février, à l'âge de 74 ans, après plusieurs années de profession.

Sa vie toute de charité, de pauvreté et d'humilité, était bien celle de la Tertiaire modèle. Comme un religieux du cloître, elle ne cessait de prier, et l'on peut dire qu'elle n'a fermé ses lèvres à la louange divine ici-bas, que pour aller chanter avec les anges les immortels cantiques de l'Éternité bienheureuse. Qu'il est doux de mourir pour trouver Celui qu'on cherche en vain sur la terre, pour le trouver et ne le quitter jamais.

Sorel.—Mme Urbain Laroche, née Mathilde Lamiraude, en religion Sr Marie du Crucifix, décédée le 26 décembre, après 4 ans de profession.

Mme François Cofsky, née Éléonore Beaudry, en religion Sr François d'Assise, décédée le 26 février, après 5 ans de profession.

Lac Saint-Jean.— M. L. Grondin, décédé le 27 janvier.